
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（1月 28日）の報告 

１．ビジター紹介 

久保太郎 ガバナー補佐（尼崎北 RC） 

 
２．会長の時間 

久保ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。IMではお世話になり有難うございました。 

先週の 23日・土曜日に 6RC インターシティ・ミーティングが有りました。 

ロータリークラブウルトラクイズ大会において、尼崎南ロータリークラブは、私の不手際にもかかわらず、 

他のチームメンバーのおかげで 3位になりました。後程幹事の方からも報告が有ると思いますが、 

まずご報告申し上げます。当日残念な事は尼崎南ロータリークラブの I.M.への参加者が他クラブより 

大分少なかった事です。 

ところで今日の例会日は皆様もお分かりだと思いますが、ちょうど 1 月 28日が尼崎南ロータリークラブ 

のクラブ創立日に当たっております。曜日も、やはり同じ木曜日です。 

1988年（昭和 63年）に 28名のチャーターメンバーでスタートし、現在は会員 35 名で、残っておられる 

チャーターメンバーは藤川会員、東本会員、宮崎会員の 3名のみとなっております。 

記念すべき今日この日を切っ掛けに、30周年に向けて、参加するだけでなく、会員 1人 1 人が考え 

意見を出していただき、少しずつでも尼崎南ロータリークラブが良くなる様努めてまいりたいと 

思っております。よろしくお願いいたします。 

 
３．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

尼崎東 RC： 2016年 2月 17日（水）→ 休会 

 2016年 3月 30日（水）→ 休会 

〇1月 23 日に行われました尼崎地区 IM について御報告いたします。 

①今回 100年会員に武田俊彦会員がなられており、IMでお祝いがでておりましたが、 

当日ご欠席でしたので、久保会長が代理で受けられました。先程贈呈を行いました。 

②IMの出席者は久保会長以下一時参加された方を含め 11 名程度でした。6クラブで最低の参加者 

だったと思います。従来の IM でしたら、くわしい人数まで判らないのですが、今回はクラブ対抗の 

ウルトラクイズがあり、クラブ単位での席が決まっておりましたので、よく目立ちました。 

今回の IMは神戸新聞の地方版にも掲載されました。結果は立花中学校の圧勝で、1日市長体験と 

学校へ 10万円の寄附が送られました。又、ロータリークラブ対抗では、次年度ガバナーを出す 

尼崎中クラブが優勝、2位が丸尾ガバナーをはじめとする地区代表、3位は尼崎南クラブでした。 

私も形だけ参加しましたが、小島会員、久保会長が活躍していただき、最後の東クラブ」との 3 位 

決定戦では、安澤前会長の解答で 3 位が決まりました。3位の表彰状と記念品を頂いております。 
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黒田 会員 
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「 国際奉仕フォーラム 」 

 

安澤 会員 

 



４．委員会報告 

なし 

 
５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 29名 出席者数 16名 欠席者数 13 名 
出席率 55.17％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、宮崎、東本、平井、内藤、波多、平川、宏林、徐、小島、 
金剛、松田、中田、六島、染谷、杉村、山中、近藤、川岸、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 
東本、平井、内藤、平川、宏林、徐、小島、松田、 
中田、六島、染谷、杉村、川岸、各会員 

 
７．2月のロータリーレート 1 ドル＝120円 

 
８．スピーチ 

「 雑感 」 釜田 会員 

 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊先日の尼崎グループの IMは皆様のおかげで盛大に開催することができました。 

ご協力に感謝申し上げます。 ················································ 久保太郎氏（ガバナー補佐） 

＊久保ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。 

IMでは大変お世話になりました。 ······················································· 久 保 会 員 

＊本日は創立記念例会おめでとうございます。 

久保ガバナー補佐、本日はありがとうございます。よろしくお願いいたします。 ···················· 山本（正）会員 

＊尼崎市でのインフルエンザの報告数がこの 2週間前に比べて 10倍にも増えました。 

今週は爆発的に増加しています。そのうちにインフルエンザ警報が出ます。 ····················· 武 田 会 員 

＊久保ガバナー補佐、100年ロータリアンの記念品ありがとうございました。 ······················· 武 田 会 員 

＊IM参加の皆様お疲れ様でした。  

本日、記念すべき日に卓話です。よろしくお願いいたします。 ································· 釜 田 会 員 

＊E クラブでのメイキャップ、初体験でした。新鮮なオドロキでした。 ······························ 吉 田 会 員 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊福田さん、写真ありがとうございました。元社長と総務部長にわたしました。 

社内で展示するそうです。 ····························································· 武 田 会 員 

＊本日も所用にて、早退させていただきます。 

釜田会員お話し聞けずゴメンナサイ ····················································· 黒 田 会 員 

 

 

 


